

## ***Umbaubeginn des Spielplatzes Genter Straße***

Kerpen, 03.09.2019

Seit heute (03. September) wird der Spielplatz Genter Straße umgebaut. Durch den Umbau wird der Platz mit seiner mehr als 30 Jahren alten Bausubstanz und den teilweise überalterten Geräten modernisiert. Die vorhandene Wippe, Tischtennisplatte, Doppelschaukel und das Kletter-Raumnetz werden durch eine ansprechende, Zwei-Turm-Kletterkombination und eine Sandbaustelle ersetzt. Die neuen Spielgeräte wurden von Kindern der Kita Flohzirkus aus verschiedenen Alternativen selbstständig ausgewählt.

Während die Kletteranlage Anreize für körperlich anspruchsvolles Klettern und Balancieren bietet, ist die Sandbaustelle eher für jüngere Kinder eine ruhige Spielmöglichkeit mit Sandschütte, Sandaufzug, diversen Aufstiegsmöglichkeiten und einer kleinen Rutsche.

Darüber hinaus wird im Zuge der Umbaumaßnahme das Landschaftsbild des Spielplatzes verändert. Ziel dessen ist die Belebung des eher versteckt liegenden Spielplatzes durch eine einladende, breite Eingangssituation sowie einen weiteren Zugang. Zwei voneinander getrennte Sandflächen sollen für ein ruhiges und gleichzeitig bewegungsintensives Spielen angelegt werden, wohingegen die Sitzsteine nicht nur zum Ausruhen dienen, sondern gleichzeitig auch bespielbar sind. Angrenzend an die Sandspielbereiche befindet sich eine kleine Rasenfläche für freies Spiel oder als Rückzugsraum für die Kinder mit Sitzmöglichkeiten auf Quadersteinen. Auf der befestigten Fläche, die ebenfalls neu und durch die Formgebung anregend gestaltet wird, befinden sich Sitzbänke für Erwachsene.

Die Fertigstellung des Spielplatzes Genter Straße ist bis Ende Oktober vorgesehen. Für die Umgestaltung des Spielplatzes inklusive Spielgeräte betragen die Gesamtkosten rund 165.000,- €. Die Maßnahme wird größtenteils durch Fördermittel, die die Kolpingstadt Kerpen im Rahmen des sogenannten Integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzept (ISEK) erhält, finanziert. Es handelt sich neben zahlreichen weiteren Maßnahmen, wie beispielsweise dem Abriss des Hochhauses an der Maastrichter Straße sowie dem neu zu errichtenden Begegnungszentrum um eine der vielen Bausteine des ISEK, um das Europaviertel Kerpen-Nord attraktiver auszugestalten. In Abhängigkeit des Hochhausabrisses wird voraussichtlich im Frühjahr 2020 ebenfalls der Umbau des Spielplatzes Maastrichter Straße umgesetzt.

